



Álvarez Máynez continúa analizando la posibilidad de contender por la presidencia en 2024

A pocos días de concluir el periodo para definir quién contendrá por Movimiento Naranja para la presidencia de la República, Jorge Álvarez Máynez, coordinador de MC en la Cámara de Diputados, señaló que continúa analizando la posibilidad de contender y manifestó que está a la espera de los resultados de los estudios que miden la factibilidad para ser este perfil y estar en la contienda.

Durante la presentación de la diputada panista, Paulina Aguado Romero, quien se integra a MC, adelantó que el próximo 10 de enero está convocada la Comisión Permanente para aprobar el plan de gobierno para 2024 y la plataforma electoral que tiene que estar registrada el 15 de enero ante el INE.

https://drive.google.com/file/d/13QOkUAYGSHR_-BvPUW_4e9ZIJ_kY8Efb/view